

LE MYSTÈRE DE LA BABYLONE

« Puis un des sept anges qui tenaient les sept coupes vint, et il m'adressa la parole, en disant: Viens, je te montrerai le jugement de la grande prostituée qui est assise sur les grandes eaux. C'est avec elle que les rois de la terre se sont livrés à l'impudicité, et c'est du vin de son impudicité que les habitants de la terre se sont enivrés. Il me transporta en esprit dans un désert. Et je vis une femme assise sur une bête écarlate, pleine de noms de blasphème, ayant sept têtes et dix cornes. Cette femme était vêtue de pourpre et d'écarlate, et parée d'or, de pierres précieuses et de perles. Elle tenait dans sa main une coupe d'or, remplie d'abominations et des impuretés de sa prostitution. Sur son front était écrit un nom, un mystère: Babylone la grande, la mère des impudiques et des abominations de la terre. »
Apocalypse 17 : 1-5

Les temps dans lesquels nous sommes, sont des temps où nous, enfants de Dieu, avons besoin de plus en plus de la révélation de la Parole de Dieu.

C'est le seul moyen d'être renouvelé dans la volonté du Seigneur, de marcher à chaque seconde dans sa sainteté et d'avoir la force nécessaire pour échapper à l'apostasie qui bat son plein même dans les « églises » qui en réalité se sont sérieusement paganisées.

Nos églises sont malades et sont rongées par la gangrène de l'aveuglement spirituel, de l'ignorance ou encore de toutes sortes de pratiques religieuses bien loin de la vie de l'Esprit que le Seigneur nous recommande pourtant. Et toutes ces manies viennent comme nous le savons de l'ennemi de nos âmes, le diable ; qui sait qu'il lui reste très peu de temps, alors il fait tout pour séduire le maximum d'enfants de Dieu.

Alors qu'est-ce que le mystère de la Babylone dont il est question ?

En effet, un mystère c'est quelque chose qui est caché pour l'intelligence humaine. Et c'est uniquement par révélation que nous allons pouvoir en saisir le sens. C'est illuminé par l'Esprit de Dieu que nous pouvons percer le sens d'un mystère. Et pour cela, nous avons réellement besoin non de la théologie (science et enseignements dénués de la révélation de l'Esprit de Dieu), non de la philosophie, etc.... , mais de la présence de notre Dieu pour que par son Esprit, nous soyons éclairés sur ces événements de la fin.

Dans ce passage d'Apocalypse, l'ange transporte Jean en esprit dans un désert, et là il voit « une femme assise sur une bête écarlate... ».

Ensuite, il nous est dit que sur son front il y avait écrit un nom : Babylone. Nous savons que c'est dans la Bible qu'il y a l'histoire de l'humanité. C'est là que notre Dieu a explicité tout son plan. Il ne fait rien « au hasard ». Alors pourquoi le front ?

Le front symbolise la pensée. De la même manière que la main est synonyme de l'action. En effet, nos actions viennent de nos pensées. En d'autres termes, les actions que nous posons sont le résultat de notre pensée.

Car Babylone, c'est d'abord une idéologie, un raisonnement. C'est un système ou une mentalité, ou encore une manière (inculquée) de voir les choses.

Et cette idéologie babylonienne est enseignée à tous les hommes et les femmes de toutes les nations.

« Et il me dit: Les eaux que tu as vues, sur lesquelles la prostituée est assise, ce sont des peuples, des foules, des nations, et des langues. » Apocalypse 17 : 15

Toutes les langues ont leur origine à Babel (qui est devenu Babylone plus tard !) au temps de Nimrod qui se rebella contre la volonté de Dieu (Voir Genèse 10 et 11). Car Dieu y avait confondu l'orgueil de l'homme qui veut marcher de la volonté de Dieu. De la même manière satan cherche à récupérer toutes ces langues, tous ces peuples en les entraînant dans l'aveuglement et l'apostasie la plus totale.

Toutes les langues, tous les peuples sont affectés par l'esprit ou l'idéologie de Babylone. Car Babylone travaille avec les gouvernements du monde.

« Cette femme était vêtue de pourpre et d'écarlate, et parée d'or, de pierres précieuses et de perles.. » Apocalypse 17 : 5

Dans les systèmes religieux, on met l'action sur l'accoutrement, les apparences, au lieu de se parer de bonnes œuvres dont il est question dans la pratique effective de la Parole de Dieu. (Voir 1Timothée 2 :10 !)

Et la coupe dont parle ce passage d'Apocalypse 17, c'est l'image de l'Homme, ce vase que Dieu prend et met à son service. Cette coupe était d'or mais remplie d'abominations et d'impuretés de toutes sortes (Verset 4).

Aujourd'hui, la séduction même dans les églises est telle que l'on met plus l'accent sur l'apparence des chrétiens, pourtant ce qui est à l'intérieur est souvent du poison, de la rapine, toutes sortes d'impuretés qui sont en abomination à l'Eternel. Les cœurs sont pollués et chargés de l'impudicité, du racisme, de l'adultère, des jalousies, des murmures, de l'égoïsme, de l'hypocrisie, etc....

Notre Seigneur, affrontant les religieux de son époque l'avait déjà dénoncé sans compromission. (Voir Matthieu 23 : 23-36). Le maître Jésus-Christ parlait de manière directe et avec franchise aux religieux qui ne voulaient pas de la Vérité. Il le faisait avec autorité et sans compromis parce qu'il ne cherchait pas à plaire aux Hommes mais au Père pour qui il était venu accomplir la mission. Il disait la vérité quelque soit le choc et les critiques que cela devait lui attirer. Il savait qui il était et ce qu'il voulait. Il ne s'embarrassait pas des louanges des gens dont il connaissait bien l'état des cœurs.

Il en est de même pour nous qui suivons les pas du maître, qui aimons et qui voulons marcher fidèlement dans la vérité. Nous devons comprendre que la racine de toutes les déviations, les religions qui ne présentent pas le Roi dans toute sa grandeur et sa sainteté, cette racine c'est Babylone. Et nombre d'églises ont un fonctionnement babylonien sans même s'en rendre compte. C'est pourquoi tant que les choses restent dans cet état, nous ne verrons pas réellement la gloire de Dieu.

Nous devons ouvrir les yeux et demander la grâce de Dieu, pour nous aider à en sortir et à marcher clairement dans sa volonté en toute simplicité.

Babylone a infiltré les églises et a inspiré beaucoup de pratiques et de doctrines dans leur fonctionnement. Pratiques qui en réalité, sortent les saints de la vérité et de la simplicité de

l'Evangile tel que le maître nous l'a laissé. Et tel que les apôtres et les disciples de l'Eglise primitive l'ont pratiqué. C'est ainsi les Hommes ont introduit le « cléricisme » par exemple. Cette pratique qui consiste à mettre une séparation entre le clergé, encore appelé « les hommes de Dieu », et le peuple qui est sensé dépendre de ces derniers en tout et pour tout. On élève les « hommes de Dieu » à qui tout est dû et qui sont devenus des soi-disant « points de contact » entre Dieu et son peuple. L'orgueil les rongant, ils sont devenus de véritables patrons d'entreprises oubliant la vision du service et l'on se fait finalement servir et on devient avides de toutes sortes de titres qui n'ont rien à voir ni avec leur appel (fonction), ni tout simplement avec la Parole de Dieu qui est immuable. On arbore le titre de : « cardinal », « général », « archi bishop », « monpremier », « rock man », « bombardier », etc....

Ils délaissent ainsi l'essentiel : bâtir des vies en Christ. Car Il a fait de nous des pierres vivantes devant être utiles à son œuvre, chacun pour sa part dans son corps : L'Eglise.

On laisse les chrétiens bébés, dans le parvis à vie, dépendant totalement de ces faux ouvriers. Alors que Jésus-Christ est venu nous introduire pleinement dans la présence du Père.

Bref, le salut est plus près de nous que lorsque nous avons cru. Il nous faut alors beaucoup d'humilité pour comprendre et accepter ce que Dieu nous révèle de notre état qui n'est pas reluisant, mais au contraire, est alarmant.

Beaucoup d'humilité pour faire attention à sa marche avec le Seigneur. Pour invoquer la miséricorde de notre Dieu lorsqu'il est montré que nous nous sommes sérieusement écarté de la voie de Dieu pour faire les choses à la manière des Homme. Pour être gardé de cette Babylone qui nous corrompt si facilement. Loin de se contenter simplement des slogans de toute sorte et fustiger les autres, il est temps de veiller, chacun pour sa part, sur ses voies pour ne pas se laisser aveugler et séduire par Babylone.

Que le Seigneur de gloire, Jésus-Christ nous ouvre les yeux et nous donne de prendre garde dans ces temps critiques de la fin. La Babylone est un système de pensée très sournoise pour corrompre la véritable Eglise du Seigneur. Elle est partout autour de nous. Veillons à la sainteté de notre être, à la pureté de notre conscience et de nos cœurs, pour ne pas se corrompre et se compromettre, car le maître revient !

Que la grâce de notre Seigneur nous aide et nous donne la force de tenir bon sans fléchir ni tomber dans le compromis qui nous disqualifierait. Veillons à être trouvés agréables et fondés fermement sur la Vérité de la Parole de Dieu, sur sa sainteté et sa gloire

« Nous donc aussi, puisque nous sommes environnés d'une si grande nuée de témoins, rejetons tout fardeau, et le péché qui nous enveloppe si facilement (...) ayant les regards sur Jésus, qui suscite la foi et la mène à la perfection ... » Hébreux 12 : 1-2

« Et j'entendis du ciel une autre voix qui disait: Sortez du *milieu* d'elle (Babylone), mon peuple, afin que vous ne participiez point à ses péchés, et que vous n'ayez point de part à ses fléaux. »

Apocalypse 18 : 4

Maranatha !!